



本年度の重点目標 「考えを分かりやすく伝えることができる子どもの育成」

2023スポーツフェスタ R5.10.28

当日は、素晴らしい秋晴れになりました。

本年度のスローガンは「やればできる 全力をつくして かがやけスポーツフェスタ」でした。本年度も赤白に分かれた走競技



や競争遊技、わくわくするよ

うな表現運動などたくさんの種目がありました。本年度は重点目標の「考えを分かりやすく伝えることができる子どもの育成」の達成に向けて、子ども達が自ら考えて思いを伝えたり、行動したりすることに特に重点を置きました。できるだけ、教員が前に出ず、子ども達を主体にと考えて取り組みました。その中で、開会式や閉会式において、赤



白それぞれの応援団長が台の上に立ち、自分の言葉で子ども達に思いや考えを伝える場を設定しました。練習の時から毎回自分で考えて伝えるようにしました。そのことにより、一段と子ども達のスポーツフェスタに対する意欲が高まったと感じました。本番では、全学年4月から体育科の学習において身につけた運動技能や態度面を十分に発揮することができました。また、6年生の応援団長・副団長を中心に自分たちでつくりあげた応援合戦は、とても素晴らしい出来ばえでした。全種目終了後の子どもたちの表情を見ていると、どの競技も応援もキラキラ輝いていて、自信を持ってスローガンの「やればできる 全力をつくして かがやけスポーツフェスタ」



が達成できたと言えるのではないかと思います。最後のスポーツフェスタとなった6年生の輝く姿は、たくさんの人の心に残ることだと確信しました。また、6年生とともに係活動に取り組み、スポーツフェスタを盛り上げてくれた5年生、来年度は最上級生として頑張ってくれることを期待しています。最後になりましたが、前日の夕方からお仕事でお疲れのところ運動場に散水していただいた上妻校区の消防団の皆様、早朝より駐車場のお世話をいただきましたPTAのご担当の皆様、お忙しい中ありがとうございました。そして、保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様、子ども達に最後まで温かい声援をおくっていただいたことに心より



お礼を申し上げます。ありがとうございました。今後も本校の教育活動にご支援とご協力をお願いします。



花いっぱい運動

10月13日(金)
に毎年恒例の「花い



っぱい運動」がありました。上妻校区まちづくり協議会の方々に、朝早くから花や土の準備をしていただき、5・6年生児童と保護者有志の方々と地域の方々と一緒にパンジーをプランターに植えていきました。当日は、地域の交通安全協会の方や地域の民生委員さん、八女市社会福祉協議会の方々にもお手伝いいただきました。

たくさんの方々にお世話になりながら、美しいパンジーを植えました。花いっぱい運動を企画・運営していただいた上妻校区まちづくり協議会の方々に感謝いたします。おかげさまで、

学校がきれいな花で明るくなりました。パンジーを植えたプランターは、学校内の玄関や運動場に飾っています。5・6年生が心を込めて水やりや枯れた花を摘む作業をしています。毎年、卒業式や次年度の入学式には体育館までの花道にプランターを飾っています。これから、たくさんの鮮やかな花を咲かせ、華やいだ学校や地域を作り出すことでしょう。



おめでとうございます

いろいろな場で活躍している人を紹介します。

令和5年度福岡県共同募金会
八女市支会独自事業の標語部門

<最優秀賞>

1年()さん

「とどけよう

やさしさつなぐ

赤い羽根」



全国大会出場

<全日本学童軟式野球大会>

6年()さん

4年()さん

1年()さん



<小学生女子軟式野球全国大会>
準優勝

6年()さん

P T A の取組 (上妻まつり)

11月26日(日)は、「上妻まつり」が開催されます。地域の皆様と一緒に取り組めることを大変嬉しく思っております。P T Aで

は、本年度も昨年度のように使わなくなった制服や体操服、ランドセル、学習用具などを集めて、上妻まつり当日に必要な方へお譲りする取組をされます。本校職員室前に段ボール箱を置いておりますので、是非ご協力をお願いします。

おねがい

○11月10日～11月16日まで「家庭学習がんばり週間」です。チェック表を持ち帰りますので、お忙しいとは思いますがご協力をお願いします。あわせて、学習ノート等で学習状況も時々確認していただき、励ましのお声かけもお願いします。